



つきがね

令和6年度 第8号
R6.12.24
山辺町立山辺小学校
校長 鈴木 義彦

山辺大好き 学校大好き 友だち大好き (自分大好きをベースに)

本物に触れる、人との関わりから学ぶ、体験活動の充実をめざして

- ◆ 12月25日(水)より冬季休業に入ります。昨年度のこの時期は、インフルエンザが猛威をふるい、学習発表会が延期になったり様々な行事や活動が制限されたりしたことを記憶しています。今年はおかげさまで、町制70周年記念事業を始め、各学年の校外学習や学習発表会、児童会のイベントなど予定通り実施することができました。地域の方々と触れ合う機会も多く持つことができ、充実した学習活動を行うことができました。保護者の皆様のご支援、ご協力に改めて感謝申し上げます。
- ◆ さて、昨今、映像メディアの過剰暴露により脳がオーバーヒートを起こし、心身の不調をきたす子どもが増えていることが話題となっています。そこで学校では、体験活動を一層重視し、本物に触れる、人との関わりから学ぶ機会を多く設けています。先日ご覧いただいた学習発表会などは、身体表現を伴う体験活動の一つです。こうした体験活動には、「自己表現や自己肯定感、意志の育成」「言葉の発達や健やかな心と体の育成」「想像力の育成」「共生力の育成」などの効用が期待されています。子どもたちの豊かな表現と成長した姿を見ながら、これからも協働的学びを基にした体験活動の充実を図っていきたいと考えています。
- ◆ この時期、クリスマスやお正月といったイベントも多いことでしょう。そんな時こそ、普段の生活から少し背伸びして、「レベルアップしたお手伝いをする」、「様々な年代の人と触れ合う、遊ぶ、作る」など、ご家庭“ならではの”体験活動ができればいいですね。
- ◆ 安全で楽しい冬休みを、、、。良いお年をお迎えください。

学習発表会 11/28、29



3学年 三年とうげ



1学年 おかゆのおなべ
のびのびひょうげん うんじゃらうんじゃら



5学年 浦島太郎 イン 2024



4学年 山辺高校へ行こう!



2学年 もう一つのスイミー
～山辺編～



6学年 私たちが受け継いで
きたことと未来への希望

おめでとうございます

◆ 文化の秋、作文や書道、絵画など様々など展示発表の場がありました。まとめてご紹介します。

全国青少年読書感想文東村山地区コンクール【佳作】

4年 渡邊 結和 さん 4年 渡邊 真帆 さん 5年 吉田 瑛音 さん
6年 武田 琴乃 さん 6年 後藤あさひ さん 6年 堀 さくら さん

山形地区小学生人権書道コンテスト【奨励賞】

5年 長岡あさひ さん 5年 石井 陽貴 さん 5年 多田 千幸 さん
5年 関野 結衣 さん 5年 原田 大煌 さん 6年 村山 翔太 さん
6年 高橋こなつ さん 6年 小椋 雅陽 さん 6年 堀 さくら さん

山辺町子ども美術展【特選】

1年 保科すず葉 さん 1年 遠藤 奏芽 さん 2年 富樫 立 さん
2年 大通 匠翔 さん 3年 柴田 泰雅 さん 3年 花谷 橙香 さん
4年 高内 奏帆 さん 4年 寒河江彩乃 さん 5年 相澤 嶺仁 さん
5年 鎌上 湊介 さん 6年 後藤 駿斗 さん 6年 大谷 日葵 さん

東村山地区児童生徒図画作品展【巡回代表出展】

1年 渡邊 航己 さん 1年 會田 雪乃 さん 1年 野沢 鳳真 さん
2年 高橋ひかり さん 2年 武田 愛依 さん 2年 渡邊 惺成 さん
3年 竹内 柚花 さん 3年 渡邊 花 さん 4年 門脇 旺玄 さん
4年 鈴木萌々奈 さん 5年 峯田 凌輔 さん 6年 渡邊 瑠希 さん
6年 片桐もも花 さん

山形県読書感想画コンクール【入選】

1年 栗田 媛菜 さん 2年 船田 倅広 さん 3年 栗田 陽菜 さん
3年 峯田 夏央 さん 4年 朝倉 悠月 さん 5年 鈴木 美琴 さん
5年 細谷 咲々 さん 6年 片桐もも花 さん

村山地域おいしいごはんポスターコンクール【佳作】

4年 遠藤あかり さん

YBC読書感想文「本の森たんけん」【佳作】

4年 鈴木 佑和 さん

国際ソロプチミスト山辺「夢を拓く」アートコンテスト

【ソロプチミスト会長賞（最優秀賞）】 2年 石井 日彩 さん
【夢を拓く賞】 2年 武田 雄惺 さん 3年 峯田 夏央 さん

天童・東村山地区児童生徒理科研究発表会【代表発表】

3年 高内 樹 さん 3年 後藤 翠春 さん 3年 井田 凧咲 さん
4年 渡邊 聡太 さん 4年 黒田 凜 さん 4年 川崎 遙仁 さん
5年 関野 結衣 さん 5年 石井 陽貴 さん 5年 吉田 瑛音 さん
6年 佐藤山太郎 さん 6年 後藤 壮人 さん 6年 相澤 蓮 さん



ありがとうございました

◆ 本校卒業生の画家より絵画を寄贈いただきました。題名は「太陽」。完成まで数年かけた作品だそうです。プレールームに展示してありますので、ぜひご覧ください。



より絵画

◆ 大門のより、今年も雑巾を寄贈いただきました。530枚です！昨年度もご紹介しましたが、しっかりとした手縫いで相当な時間と労力がかかっています。大切に使用させていただきます。

